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Herrn Dr. Lutz Trümper 
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Kurztitel  
 
Bauanträge und Bauvoranfragen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

Bitte geben Sie mir zu folgenden Fragen Antwort: 

1. Wieviel Bauanträge und Bauvoranfragen liegen der Verwaltung derzeitig für den 

Geschoßwohnungsbau in der Landeshauptstadt Magdeburg vor? 

 

2. Wie lange muss durchschnittlich mit der Bearbeitung dieser Bauanträge und 

Bauvoranfragen zum gegenwärtigen Zeitpunkt gerechnet werden? 

 
3. Ist das Bauamt in seiner Gänze mit dem derzeitigen Personalbestand in der Lage die 

gestellten Bauanträge und Bauvoranfragen zeitnah zu bearbeiten, oder wie soll das 

Problem gelöst werden? 

 

Ich bitte um eine kurze mündliche Aussage und anschließend eine schriftliche 

Stellungnahme. 

 

 

 

Rainer Buller 

Stadtrat 

Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
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